



MENSAJEROS DE LA PAZ

50 años de *Solidaridad*

RUBÉN MARTÍNEZ. DELEGADO AUTONÓMICO DE "EN LA CALLE". ASTURIAS.

Mensaje del Padre Ángel:
"Quiero dar gracias a Dios y a los hombres por haber hecho posible estos 50 años de Mensajeros de la Paz, en los que hemos tenido momentos dolorosos como los amigos y niños que se nos han quedado por el camino, pero muchos más momentos felices y grandes satisfacciones"

Se celebró este octubre pasado los 50 años de la presencia de la ONG Mensajeros de la Paz, fundada y presidida por el Padre Ángel García, asturiano de Mieres. Medio siglo de trabajo al servicio de la infancia y los mayores, así como a otros sectores sociales vulnerables: personas con discapacidad, mujeres víctimas de violencia de género, jóvenes en riesgo de exclusión, inmigrantes, ... Son 49 países donde Mensajeros desarrolla sus acciones, atendiendo diariamente en España a 18.000 personas, todo ello gracias al trabajo de personas voluntarias y trabajadoras de la propia entidad.

Es una entidad que ha sabido adaptarse a los tiempos y las nuevas necesidades sociales que han surgido a lo largo de tantos años de trabajo. Fueron pioneros en la creación de los primeros hogares infantiles mixtos en los años 60, surgiendo posteriormente nuevos proyectos sociales más centrados en la prevención, atención e integración de niños y niñas; y será ya en los años 80, cuando sus

acciones se generalicen hacia otros países en materia de cooperación internacional. En la actualidad Mensajeros de la Paz, está siendo muy sensible a la situación de crisis y ha creado comedores sociales infantiles, bolsas de ayuda material, la cesta solidaria, centros de apoyo escolar, hasta un banco solidario para aquellas personas más necesitadas.

Su acción en el exterior (América Latina, África y Oriente Próximo) se centra fundamentalmente en el desarrollo de programas de cooperación internacional y de ayuda humanitaria ante situaciones de catástrofes. En Haití ha sido de las primeras ONG Españolas desplazadas en menos de dos días desde el fatal terremoto que asoló el país, para ofrecer su ayuda con medicamentos, material sanitario, ropa, etc., dirigido a los propios proyectos que la asociación desarrolla en ese país. Y a día de hoy, cuando ya la atención mediática sobre Haití ha disminuido, es Mensajeros una de las asociaciones que mantiene su presencia de una manera continuada en la isla.

Para finalizar es importante destacar también como a lo largo de su trayectoria de trabajo Mensajeros de la Paz, ha recibido numerosos premios, entre ellos el "Príncipe de Asturias de la Concordia", la "Gran Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social" o el "Premio de la Alianza Mondiale per la Pace"; poseyendo además el Estatuto Consultivo ante el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.